

# Grupo Gimeno da un premio por el internet de las cosas - Mediterráneo - 22/05/2019

**IOTSENS**

## **Grupo Gimeno da un premio por el internet de las cosas**

|| **REDACCIÓN**  
|| CASTELLÓN

IoTsens, la empresa del Grupo Gimeno especializada en el desarrollo de soluciones integrales de hardware y software de Internet de las Cosas, y la Universitat Jaume I, impulsarán, en el marco de un convenio de colaboración, la creación de un premio al Mejor Proyecto de Diseño e Implementación de Sistemas de IoT (Internet of Things) entre el alumnado de la asignatura de Diseño de sistemas empotrados y de tiempo real de 4º curso del Grado en Ingeniería Informática.

La iniciativa seleccionada recibirá un premio en metálico de 300 euros y además una estancia en prácticas en las instalaciones de la empresa.

Ignacio Llopis, *managing director* de IoTsens, remarcó que se trata de ver la capacidad del alumnado a la hora de programar soluciones reales para problemas reales en un ámbito, el del Internet de las Cosas, que contribuye a transformar digitalmente los entornos urbanos e industriales. ≡